



# ECORCE : une 2e intervention pour la classe de 6B

publié le 01/04/2016

## Descriptif :

Mardi 22 mars, les élèves de 6B ont bénéficié de leur 2e sortie dans le cadre du projet Ecorce (conçu conjointement par le Conseil départemental et l'Éducation nationale). Il leur faut comprendre quelle structure de haie favorise le plus la biodiversité biologique. Voici leur compte rendu !

Au début, on a pris le bus pour aller à St Martin de Bernegoue. On a rencontré Romain, de Prom'haie, qui était notre intervenant. On s'est assis sur une bâche, on a écouté le vent et joué avec Tituan, l'arbre tournant. Romain nous a donné des poches pour mettre des fleurs, des feuilles, de la terre, de l'écorce... afin de préparer notre dernière intervention qui aura lieu ce lundi. Ensuite, on a marché sur un chemin bordé de haies (certaines coupées, d'autres non) : Romain nous a expliqué à quoi servaient les arbres morts dans la haie et il nous a montré des arbres têtards. On a participé à un petit jeu de rôles au cours duquel on était devenus certains habitants de la haie. Après, il nous a prêté des amplificateurs de sons, des filets, des aspirateurs et des boîtes à insectes pour que l'on attrape des bêtes et qu'on écoute les chants des oiseaux. On a continué à marcher et quand on a eu attrapé plein d'insectes, il nous a donné leurs noms et on les a relâchés. Puis on est rentrés au collège à pied. Une belle promenade !

## Portfolio

